



Ofrece Mier oír propuestas sin ajustes mayores

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, ofreció a la Oposición apertura en torno a la **reforma eléctrica**, siempre y cuando los cambios propuestos no modifiquen la esencia de la iniciativa presidencial.

En conferencia en San Lázaro, señaló que los próximos días serán de apertura para la coalición Juntos Hacemos Historia, que recibirá las propuestas de otros grupos legislativos.

“A Morena y a la coalición les corresponde estar atentos, ser respetuosos y crear las condiciones para que tengamos los votos necesarios para sacar adelante este proyecto

de decreto que será sometido a consideración el lunes”, dijo.

La conferencia en la que participó el coordinador parlamentario morenista se llevó a cabo al mismo tiempo que la alianza Va Por México daba un pronunciamiento en contra de la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador en un hotel de la Ciudad de México.

Mier estuvo acompañado por los presidentes de las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, y de Energía, Manuel Rodríguez, la presidenta de la Comisión de Medio Ambiente, la diputada del Partido Verde, Karen Castrejón, el coordinador de

esa bancada, Carlos Puente, y el diputado del PT, Reginaldo Sandoval.

El morenista llamó a los militantes y simpatizantes del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano a confiar en el compromiso de defender la soberanía energética.

“Estamos pensando en defender la soberanía energética de México y que tengamos una industria eléctrica fortalecida con la participación ordenada, planeada del capital privado hasta por 46 por ciento”, dijo.

Informó que el próximo jueves su bancada presentará una propuesta de modificación, porque primero esperarán conocer los puntos de vista de la Oposición.



El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, en rueda de prensa.

Especial